



Bordeaux Sotheby's

5 Pièces

149 m²

Réf. 06999

1 570 000 €

Bordeaux

Appartement à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bordeaux hypercentre – élégant appartement bourgeois meublé avec ascenseur et balcons filants au cœur de l'adresse la plus recherchée de bordeaux, à quelques mètres seulement du prestigieux cours de l'intendance et de la très élégante place des grands hommes, bordeaux sotheby's international realty a le privilège de vous présenter un appartement de réception d'une rare distinction, situé au sein d'un remarquable immeuble en pierre de taille doté d'un ascenseur. Alliance parfaite entre patrimoine architectural bordelais et art de vivre contemporain, cette propriété d'exception a fait l'objet ...

Bordeaux city center – elegant town furnished apartment with balconies & elevatornestled within bordeaux's most coveted address, just moments from the prestigious cours de l'intendance and the elegant place des grands hommes, bordeaux sotheby's international realty is proud to present this distinguished reception apartment, located within a remarkable freestone building with elevator access. A perfect blend of bordeaux's architectural heritage and contemporary luxury living, this exceptional residence has undergone a comprehensive and refined renovation. Fully furnished and equipped to the ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Bordeaux Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY



Bordeaux Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

www.residences-immobilier.com



Bordeaux Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY



Bordeaux Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY